



Emergency Fuel Surcharge März 2022

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

die aktuell erheblichen Preisanstiege beim Treibstoff Diesel stellen uns und unsere Transportunternehmer vor große operative und finanzielle Herausforderungen. Um Ihnen den von uns gewohnten Service weiterhin gewährleisten zu können, müssen wir reagieren.

Wir werden daher kurzfristig für alle Gestellungen ab dem 16.03.2022 einen Emergency Fuel Surcharge wie folgt erheben:

Truck: 19%

Truck/Rail: 8%

Truck/Barge: 8%

Diese Erhöhungen werden vorerst bis Ende März 2022 gültig gestellt sein. Zum 01.04.2022 werden wir die Situation neu bewerten und Sie informiert halten.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

DAL Transport Team

Emergency Fuel Surcharge March 2022

Dear Sir, dear Madam,

The present substantial increases in the price of diesel fuel mean that we and our subcontractors are facing great operative and financial challenges. In order to be able to maintain the service to which you are accustomed, action is required.

For this reason, as from 16.03.2022 we will charge an Emergency Fuel Surcharge for all transports as follows:

Truck: 19%

Truck/Rail: 8%

Truck/Barge: 8%

These increases will be valid until the end of March 2022. On 01.04.2022 we will re-assess the situation and keep you informed.

We ask for your understanding

Best Regards

DAL Transport Team